
DELIBERE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 7 MARZO 2016 
 
1) Approvazione verbale seduta precedente. Giacobino osserva che solitamente non ven-
gono specificati i nomi dei votanti, che invece appaiono nel verbale. Verranno omessi nella 
versione pubblica. Il verbale viene approvato all'unanimità. 

Delibera n. 14 
 
2) Variazioni di bilancio. Il DS comunica l'ammontare delle nuove entrate, pari a 12.167,16 
euro. Si tratta di tre voci sulla medesima scheda di progetto che riguarda l'alternanza scuola-
lavoro. Il DS propone di apportare variazioni al Programma Annuale 2016 per quanto ri-
guarda il progetto eccellenza - concorsi. In particolare si propongono ulteriori premi per tre 
concorsi: biblioteca, concorso interno di scrittura creativa per le prime e seconde classi. Sono 
state fatte le selezioni dei vincitori che verranno comunicate a giorni e premiati tutti insieme 
a fine anno nel corso di un'unica manifestazione. 
Il DS comunica che in data odierna il nostro Liceo è stato premiato al Politecnico per i migliori 
risultati ottenuti nei test di Architettura. Complimenti all'"allenatore", prof Galli. 
Inizierà un'attività di un CdC con un esperto, che dovrà essere pagato: si tratta di un fisico, 
che terrà un monologo quantistico. L'onere finanziario, 89 euro, deve essere inserito in bi-
lancio e approvato. Bozza è d'accordo di riconoscere un compenso, ma se l'attività riguarda 
più classi. Zanone risponde che sarà così, infatti si tratta di un'esperienza di tipo teatrale. Si 
delibera, all'unanimità è approvato. 
 

Delibera n. 15 
 

3) Nomina componenti comitato di valutazione: Bozza comunica che i genitori hanno avuto 
un incontro, da cui è uscito il nome della signora Tomatis, che ha ottenuto qualche punto in 
più rispetto ad un altro candidato. La signora Tomatis viene presentata: è insegnante di Ma-
tematica e madre di un allievo di seconda.  
Per la componente docenti sono stati votati in Collegio i proff Farina e Zanone. Si propone 
al CdI la prof Petermaier. 
Per la componente studenti risulta candidato Forgia della classe VE, votato a larga maggio-
ranza in assemblea Delegati. 
I candidati sono nominati. 
Il componente esterno è il DS dell'Istituto Corridoni, dott.ssa Cinzia Berardi. Il DS la presenta 
al CdI e informa che si è già messa in contatto con la nostra scuola. 
Bozza chiede che ciascuno lasci i propri riferimenti; si attendono anche le linee guida dal 
Ministero. 
Si augura buon lavoro al neo-formato comitato. 
Il Consiglio di Istituto delibera all’unanimità la nomina dei componenti del comitato di valu-
tazione sopracitati. 
 

Delibera n. 16 
 
4) Assemblea plenaria degli studenti: presentazione esperti esterni. Merighi: uno degli 
esperti è A. Milan, uno speaker radiofonico che parlerà del suo lavoro, sarà una panoramica 
sulla radio. Il secondo esperto è L. Cremonesi, giornalista del Corriere, reporter dal Medio 
Oriente, autore di vari libri. Si trova ora in Libia, da dove tornerà il 10; non sarà disponibile 
per partecipare al primo turno dell'assemblea, per cui dal Corriere verrà un sostituto, di cui 



ancora non è sicuro il nome. L'argomento di cui si tratterà sarà la situazione in Medio 
Oriente. Alcuni docenti hanno manifestato dei dubbi sull'oppurtunità di svolgere la plenaria, 
data la vicinanza con la cogestione, terminata da poco, soprattutto per le quinte classi. Si 
chiede di specificare sulla Circolare che le quinte impegnate nello svolgimento dei pro-
grammi dichiarino la propria non partecipazione. Il DS fa notare che la partecipazione all'as-
semblea è libera secondo decisione degli studenti. Giacobino vuole sapere il numero degli 
studenti che partecipano ai turni. Foschi comunica che gli studenti hanno pensato di pro-
porre un'alternativa, la proiezione del film "Una scomodo verità", per evitare sovraffolla-
menti. Per quanto riguarda gli spazi, Cremonesi terrà il suo intervento in Aula Magna, Milan 
in palestra, mentre il film sarà proiettato in Meeting Room. Merighi ritiene che la distribu-
zione sia giusta, vista anche l'esperienza della cogestione. L'Aula Magna contiene 220 per-
sone; in palestra ce ne sono state 112 a fare yoga. Considerando gli assenti e le quinte che 
non parteciperanno, non ci dovrebbero essere problemi di spazio. Cremonesi ha posto come 
condizione della sua partecipazione che gli studenti pongano domande. Giacobino suggeri-
sce di prepararle prima. Cremonesi ha altresì chiesto di avere un pubblico 'grande'. Si leg-
gono quindi i curricola degli esperti. Galli richiede che si sappia chi sarà il sostituto. Bozza 
sostiene che ci si possa fidare del Corriere. Nicastro nota che se si vogliono nomi di un certo 
calibro, capiterà sempre così. Galli conclude che bisogna muoversi con maggiore anticipo. 
Bozza pensa che il sistema delle presentazioni degli esperti esterni non funzioni ancora al 
meglio, ma vada già bene. La prossima volta andrà più liscia; ci sono problemi oggettivi ad 
avere risposte sicure e rapide da personaggi in vista. Il DS comunica che in riunione delegati 
si è infatti stabilito di organizzare le cose con un certo anticipo e chiede se ci siano idee per 
la prossima assemblea. Merighi risponde che ci sono già un paio di nominativi. Si è stabilito 
il giorno 12 aprile, martedì, come data della prossima assemblea. Si approvano all'unanimità 
i nomi presentati. Il DS conclude chiedendo che venga fatta una rendicontazione in presenza 
di esperti di livello, che possa essere utile anche per la scuola. 

 
Delibera n. 17 

5) Donazione computer. 
Il DS comunica che un genitore della IG dona un computer alla scuola. Serve in sostituzione 
di un portatile rubato di recente. Foschi dice che infatti due ragazze estranee alla scuola 
sono state notate nel nostro Istituto da più persone. In concomitanza con questo avveni-
mento sono stati segnalati vari furti, pare anche a persone che frequentano l'Università della 
Terza Età. Gli estranei potrebbero provenire dalle scuole vicine. Il DS riporta di aver parlato 
in Collegio dei fatti e che sarà aumentata la vigilanza. Tutti i presenti sono favorevoli alla 
donazione. Bozza ritiene che si debba incentivare la donazione di computer. 
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6) Varie ed eventuali. Il DS presenta la richiesta di autorizzazione alla partecipazione di ele-
menti esterni all'orchestra, in occasione del concerto di fine anno. La referente del progetto, 
prof Vio, ha presentato una lista con i nomi e i curricola di 5 musicisti portati dal Direttore, 
M.to Bellisario. La partecipazione viene approvata. 
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